



# 桜井谷小学校だより

令和3年(2021年)8月25日

8月号

今日から 2学期です。

感染予防をみんなで徹底して、学びを続けましょう！

子どもたちへの感染が広がる中、保護者の皆さまもご不安がたくさんあると思います。8月19日に、豊中市教育委員会発出の「緊急事態宣言下における豊中市立小中学校の学校教育活動について」をすぐメールと学校ホームページでお知らせいたしました。豊中市としては、「学校においては、引き続き、感染拡大防止対策のさらなる徹底を図りながら、分散登校や短縮授業は行わず、通常形態の学校教育活動を継続することとします。……2学期に向けた対策（デルタ株の感染力を踏まえ、改めて感染防止対策を徹底）として授業再開に伴う感染拡大の防止のため、2学期開始までに「豊中市小・中学校における新型コロナウイルス感染症対応マニュアル」等について再度教職員に徹底すること。……」ということ踏まえ、昨日、職員会議で文部科学省発出文書「新学期に向けた新型コロナウイルス感染症対策の徹底等について」も参考にしながら、時間をかけて話し合いました。昨年度の学校再開時のことを思い出し、全教職員で今一度、感染拡大防止を徹底するための方策を検討し、確認しあいました。

教室に入る前の手洗いや健康観察、教室内の消毒、給食のときの黙食、教室の換気と消毒、3密をさけることなど、徹底していきます。

ご心配なことや気になることなどありましたら、遠慮なく、担任または管理職までお知らせください。

## 5年 夏休みの間の米作り(ネットはり)

夏休みの間もお米はぐんぐん育っていました。もちろん、田んぼボランティアさんのお世話があったことです。お米の花も咲いて、稲穂も少しずつ大きくなり、8月16日に、ネット張りを行いました。これでスズメからお米を守ることができます。



## 感染予防対策について

### 「感染源を絶つ」「感染経路を絶つ」「抵抗力を高める」

- ① お子様ご本人をはじめ、同居家族に発熱等、かぜ症状（発熱をともなわないときも）がみられる場合やPCR検査を受けることになった場合や、普段と体調が少しでも異なる場合には、自宅での休養を徹底し、登校させないでください。（欠席ではなく、出席停止となります。）その際は、近所のお友だちに連絡帳を預けず、直接学校にお電話ください。（6841-0025）
- ② 登校時間ですが、なるべく午前8時以降に学校に着くように家を出発してください。校舎には、安全確保のため、午前8時より入ることができません。それまでは、1・2号館の児童は運動場の木かげで、3号館の児童は体育館前の日かげで間隔（1m以上）あけて待機することになります。午前8時から午前8時20分までに学校に着くようお願いいたします。まだまだ、暑さが続き、熱中症も心配です。マスクをはずして登校するときは、おしゃべりしないこと、お友だちとの距離を保つこと、日傘をさす等の注意をしてください。
- ③ 登校前の検温・健康観察カードへの記入を必ずお願いいたします。チェック項目すべてを確認してください。登校後に発熱またはかぜ症状（咳・鼻水・頭痛・のどの痛みや体のだるさ等）がある場合は、速やかにお迎えに来ていただくこととなります。
- ④ 感染予防のポイントは、「感染源を絶つ」「感染経路を絶つ」「抵抗力を高める」です。ご家庭でも、家庭内にウイルスを持ち込まないために、帰ってきたら、手を石けんであらう。消毒をする。換気をする。そして十分な睡眠、適度な運動、バランスのとれた食事により抵抗力を高めることを大切にしてください。
- ⑤ 持ち帰っていたタブレットで、オンラインミーティング接続テストに向けて25日・26日に各クラスで予行演習を行います。26日午後にオンラインミーティング接続テストを行います。本日配付のプリントをご確認ください。よろしくお願いいたします。

学校ホームページ  
こちらから⇒

